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Liebe Gemeinde am Heiligen Abend hier in unserer Kapelle!
Es hat sich gelohnt, dass ihr heute gekommen seid.
Denn wir verkündigen euch hier die frohe Botschaft 
von Weihnachten,
das ist mehr als eine Erinnerung an eine alte Geschichte,
es ist auch mehr als eine besondere Stimmung, für die wir sorgen.
Sicher seid ihr mit unterschiedlichen Erwartungen gekommen,
mit Vorstellungen, wie ein Weihnachtsgottesdienst sein muss?
Vielleicht habt ihr ein traditionelles Krippenspiel erwartet,
das war es heute eher nicht. Aber inhaltlich ging es darum,
dass Jesus Christus in unsere Welt gekommen ist,
geboren als Kind in der Krippe im Stall,
und gestorben als Mann am Kreuz!

Liebe Gäste, 
wir können unterschiedlicher Meinung sein und verschiedene 
Wünsche haben, die nicht alle immer erfüllt werden.
Doch ich bitte euch, lasst euch die Chance nicht nehmen,
dass ihr heute nicht umsonst hierhergekommen seid,
damit es sich wirklich gelohnt hat.
Erkennt und empfangt, was Gott uns zu Weihnachten schenkt.

 Sucht den König 
der Wahrheit!

Christvesper
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Gott verspricht es uns in der Bibel:
Wer sucht, der findet. Mt 7,8
Wenn ihr mich von ganzen Herzen suchen werdet, 
will ich mich von euch finden lassen, Jer 29,13+14
Sucht mich, so werdet ihr leben. Amos 5,4
Wer auf den Herrn wartet, der bekommt neue Kraft. Jes 40,31

Wenn du dich auf Gott verlässt, kannst du neue Kraft gewinnen.
Es liegt eine besondere Kraft in dem Warten auf den Herrn.
Wenn du ihn suchst wirst du ihn finden und leben!
Das ist Gottes Angebot, sein Versprechen.
Und jeder ist selbst dafür verantwortlich, was er damit anfängt. 
Du entscheidest selbst, ob es sich heute für dich lohnt.
Es hängt nicht am Stück der Spieler oder am Pfarrer.
Doch wir laden euch sehr dazu ein, sorgt dafür, dass es sich lohnt.
Vielleicht hilft euch das Beispiel von Artaban,
die anschauliche Legende vom 4. Weisen!
Er hat alles aufgegeben bzw. eingesetzt,
um den König der Wahrheit zu finden.
Er ist losgezogen, ob wohl die anderen schon weg waren.
Er ist drangeblieben, obwohl er scheinbar immer zu spät kam.
33 Jahre lang war er unterwegs, er hat sein Leben dafür gegeben.
Das Wichtigste war es für ihn, den König der Wahrheit zu finden.
Er ist der Wichtigste, Jesus Christus, der Sohn Gottes.
Artaban hat ihn gesucht und gefunden.
Er hat sich durch niemanden und nichts aufhalten lassen, - 
oder doch?
Es kamen ihm immer wieder Menschen in den Weg,
er hat seine Geschenke für den König an andere weggegeben.
Das war genau das Richtige. Am Ende hört er die Stimme von Jesus:
Was du ihnen getan hast, das hast du mir getan. Vgl. Mt 25,40.
Und er sieht Jesus auf seinem letzten Weg in den Tod am Kreuz.
Er erkennt in ihm den König der Wahrheit,
er hat ihn gefunden, den er solange gesucht hat.
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Ihr Lieben, 
das ist die wichtigste Erkenntnis für unser Leben:
Jesus ist geboren, um zu sterben.
Das klingt nicht so besinnlich, wie es sich vielleicht viele wünschen.
Aber es ist die Wahrheit, der wahre Sinn von Weihnachten:
So sehr hat Gott die Welt geliebt,
dass er seinen einzigen Sohn hergab,
damit jeder, der an ihn glaubt, das ewige Leben hat. Joh 3,16
Jesus ist geboren, um zu sterben,
d.h. er ist gekommen, um uns die Liebe Gottes zu zeigen,
er hat alles dafür gegeben, sogar sein Leben,
damit wir erkennen und empfangen, was Gott uns schenkt:
Mit Gott in Gemeinschaft zu leben in Zeit und Ewigkeit.
Die Suche nach Gottes Sohn bringt uns an dieses Ziel.
Der Glauben an Jesus, den König der Wahrheit, ist das Wichtigste.
Das hat sich im Leben von Artaban gezeigt:
Die Suche nach Jesus hat sein Herz verändert,
er war für die Menschen da, die seine Hilfe brauchten, 
so brachte er Barmherzigkeit, Schutz, Hoffnung und Frieden,
Befreiung von Schuld. - Das ist ein Geheimnis und Gottes Ziel:
Dazu hat er seinen Sohn Jesus in die Welt und ans Kreuz 
geschickt, damit wir Barmherzigkeit, Schutz, Hoffnung, 
Frieden und Vergebung erfahren und weitergeben können.

Ihr Lieben, 
das ist Gottes Angebot, sein Weihnachtsgeschenk.
Empfange Jesus, der für dich geboren und am Kreuz gestorben ist.
Suche ihn, und du wirst ihn finden.
Wenn er das Wichtigste für dich ist, 
dann zeigt es sich in deinem Leben.
Du wirst die Not anderer nicht übersehen,
du bist bereit anderen zu helfen, du kannst barmherzig sein,
Schutz und Frieden bringen, Vergebung weitergeben.
Könnt ihr euch vorstellen, dass es sich lohnt,
Gottes Weihnachtsgeschenkt zu empfangen?



4

Die Krippe und das Kreuz sind Tatsachen, die Gott uns schenkt.
Wir alle brauchen sie, jeder entscheidet selbst, 
was er damit anfängt.
Bist du auf dem richtigen Weg, 
suchst du den König der Wahrheit?
Das wird dein Leben prägen und es bringt dich zum Ziel.
Du wirst Gottes Erbarmen, Schutz, Frieden und Vergebung 
erfahren. Du wirst für Menschen da sein, die dich brauchen.
Jesus wird zu dir sagen: 
Was du ihnen getan hast, das hast du mir getan.

Ihr Lieben, 
ich finde, es hat sich gelohnt, heute hier zu sein,
für Spieler und Zuschauer,
Jesus ist für uns alle geboren und gestorben,
damit wir ihn suchen und finden und mit ihm leben.
Das prägt unser Miteinander, das stimmt mich hoffnungsvoll:
Es liegt Kraft in dem Warten auf den Herrn.
Wenn wir uns auf ihn verlassen, werden wir Kraft gewinnen,
die wir brauchen und das Leben bekommen, was Gott verspricht.

Amen.


